

Manfred Fatem Pimpinan KKB Serang Pos TNI di Maybrat

JAKARTA (IM) – Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) pimpinan Manfred Fatem menyerang Pos Satgas Batalyon Infanteri 133/Yudha Sakti (Yonif 133/YS), di Kampung Buosah, Distrik Aifat Selatan, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya, Senin (25/12).

Serangan brutal KKB Teroris tersebut mengakibatkan satu prajurit gugur dan satu lainnya luka-luka. Identitas dua prajurit dari Satgas Yonif 133/Yudha Sakti (YS).

Kedua korban adalah Pratu Frangky Gula mengalami luka serius akibat tertembak pada bagian perut. Sedangkan Kopda Hendrianto gugur akibat terkena tembakan pada bagian kepala.

Aksi penyerangan terhadap Pos Satgas Yonif 133/YS oleh KKB mengakibatkan 2 personel TNI menjadi korban,” ujar Komandan Korem 181 PVT Brigien TNI Totok Sutriyono, dikutip, Selasa (26/12).

“Kopda Herdianto meninggal dunia (MD) terkena tembakan dibagian kepala

dengan meninggalkan 1 orang Istri dan 2 orang anak,” sambungnya.

Saat ini pihak TNI melakukan pengejaran terhadap kelompok KKB teroris tersebut. Mrski demikian, pihak TNI tetap mengutamakan keselamatan warga sipil di lokasi kejadian.

Sebagai informasi, Manfred Fatem pernah melakukan pembunuhan warga di Kampung Sori Distrik Aifat Selatan Kabupaten Maybrat, pada 11 Desember 2020 lalu.

Saat itu, Manfred Fatem membunuh Ortis Aifat. Setelah melakukan pembunuhan sadis, pelaku melakukan foto selfie bersama korban.

Manfred Fatem juga terlibat dalam penyerangan Pos Ramil Kisor yang menyebabkan 4 prajurit TNI AD gugur pada 2 September 2021. Pelaku tergabung dalam TPNPB Kodap IV Sorong Raya. Saat ini dia masuk dalam DPO Polri. ● mei

Lukas Enembe Meninggal Dunia Setelah Divonis Alami Gagal Ginjal

JAKARTA (IM) – Mantan Gubernur Papua Lukas Enembe meninggal dunia usai divonis gagal ginjal, di Rumah Sakit Pusat Angkatan Darat (RSPAD) Gatot Soebroto, Jakarta Pusat, Selasa (26/12).

Lukas merupakan terdakwa kasus suap dan gratifikasi dan menjadi tersangka kasus dugaan tindak pidana pencucian uang (TPPU) yang perkaranya tengah ditangani Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

“Beliau dengan tenang menghembuskan napas tepat pukul 11.00 di Paviliun Kartika RSPAD karena gagal ginjal,” kata pengacara Lukas, Petrus Bala Pattayona saat dihubungi wartawan, Selasa (26/12).

Petrus menjelaskan, ketika Lukas meninggal keluarganya berkumpul di dalam ruang perawatan. Mereka menemani Lukas

saat menghembuskan napas terakhir

Keluarga yang hadir antara lain, istrinya, Yulce Wenda; adik Lukas, Elius Enembe; dan sejumlah keponakannya.

“Tbu (istri) Lukas ada, ponakan-ponakan, adiknya juga ada. Semua keluarga ada kumpul di dalam ruangan,” tutur Petrus.

Kuasa hukum Lukas Enembe, Antonius Eko Nugroho menjelaskan, berdasarkan keterangan dari adik Lukas Enembe, Elius Enembe, jenazah Gubernur Papua itu akan dibawa ke Jayapura, pada Rabu (27/12) malam.

Kabar meninggalnya Lukas Enembe juga diungkap Kepala RSPAD Letjen Albertus Budi Sulisty. Menurut Albertus, Enembe meninggal pada Selasa, pukul 10.45 WIB. ● mei

MUI : Jangan Gunakan Ibadah sebagai Bahan Candaan Politik

JAKARTA (IM) – Majelis Ulama Indonesia (MUI) meminta kepada seluruh kontestan Pemilihan Umum (Pemilu) 202, tidak menggunakan agama sebagai bahan candaan politik. Termasuk mereka yang berada di eksekutif maupun legislatif.

“Setiap kita harus berhati-hati dengan urusan ibadah, jangan menggunakan ibadah sebagai bahan candaan yang bisa berdampak pada ihanak (mengejek),” kata Ketua MUI Bidang Fatwa Prof KH Asrorun Niam Sholeh, dikutip dalam laman resmi MUI, Selasa (26/12).

Kiai Niam menekankan bahwa setiap orang harus berhati-hati dalam persoalan ibadah. Apalagi, persoalan ibadah dijadikan sebuah candaan politik yang bisa saja berpotensi masuk ke dalam ranah ihanak.

Setiap orang harus berhati-hati dalam menyampaikan candaan di ruang publik. Bukan hanya terkait agama, tetapi juga terkait ibadah, suku dan seje-

nisnya.

“Tapi intinya setiap kita perlu berhati-hati dalam menyampaikan candaan di ruang publik. Apalagi terkait itu masalah agama, masalah suku, masalah ibadah, dan sejenisnya agar tidak terjerumus pada hal-hal yang terlarang,” katanya.

Selain itu itu, Kiai Niam kembali mengingatkan kepada umat Muslim yang memiliki hak pilih untuk menggunakannya secara bertanggungjawab dengan memilih pemimpin yang memenuhi syarat ideal dan bertanggungjawab. Bahkan, hal itu hukumnya wajib bagi umat Muslim.

“Setiap Muslim yang memiliki hak pilih wajib menggunakan tugas kepemimpinan dengan amanah,” jelasnya. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



13 ORANG TEWAS DAN 46 LUKA-LUKA

Pemerintah Didesak Stop Sementara Kegiatan Smelter PT ITSS yang Meledak

Tungku smelter nikel PT ITSS di kawasan PT IMIP meledak, mengakibatkan 13 orang meninggal dunia dan 46 orang luka pada Minggu (24/12).

JAKARTA (IM) – Pemerintah didesak agar menghentikan sementara kegiatan smelter nikel PT Indonesia Tsingshan Stainless Steel (ITSS) di Morowali, setelah tungku smelter meledak dan memakan korban.

Mantan Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Laode Muhammad Syarif meminta Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM), Kementerian Perindustrian (Kemenperin), Kementerian Tenaga Kerja (Kemenaker), Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK), dan Pemerintah Provinsi Sulawesi Tenggara, segera menghentikan kegiatan

di smelter nikel PT ITSS, untuk sementara.

Perlu diketahui bahwa Laode merupakan salah satu keluarga dari Laode Abdul Mursalam, pekerja di PT ITSS yang menjadi korban meninggal dunia akibat ledakan tungku smelter itu.

“Keluarga meminta kepada kementerian ESDM, Kemenperin, Kemenakertrans, KLHK dan Pemprov untuk menghentikan kegiatan smelter,” kata Laode saat dihubungi wartawan, Selasa (26/12).

Menurut Laode, kegiatan smelter nikel itu harus dihentikan sampai hasil pemeriksaan dari auditor pemerintah yang independen terbit. Selain itu, pihak yang seharusnya

bertanggung jawab atas peristiwa nahas itu juga diproses secara hukum.

“Sampai dengan hasil audit keselamatan, lingkungan dan HAM dari auditor pemerintah yang independen keluar,” ujar Laode.

Laode menyebut bahwa pihak perusahaan tidak bisa hanya memberikan uang kompensasi yang ala kadarnya kepada keluarga korban. Ia menilai, ganti rugi itu tidak cukup karena harus ada pertanggungjawaban di depan hukum.

Laode menyebut, berdasarkan informasi yang diterimanya, pihak perusahaan menawarkan kompensasi sebesar Rp176.400.000 dan Rp10 juta untuk biaya pemakaman. “Betul-betul biadab perusahaan yang tidak menghargai nyawa orang lain,” tutur Laode.

Sementara itu, Humas PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) Dedi Kurniawan mengatakan, pi-

haknya tidak memberikan uang kompensasi melainkan santunan. Ia juga menyebut, jumlah santunan yang diberikan lebih dari Rp 176 juta.

“Lebih dari jumlah itu. Jumlah pastinya akan saya share dalam rilis sore ini,” ujar Dedi saat dihubungi wartawan.

Ledakan tungku smelter nikel PT ITSS di kawasan PT IMIP mengakibatkan 13 orang meninggal dunia dan 46 orang luka pada Minggu (24/12). Dari jumlah korban meninggal itu, sembilan di antaranya merupakan warga negara Indonesia (WNI) sementara tiga korban lainnya merupakan tenaga kerja asing (TKA) asal China.

Tragedi ledakan smelter ini kemudian menjadi sorotan

KULIAH UMUM

JUSUF KALLA DI TEGAL

Ketum PMI Jusuf Kalla (tengah) menerima cinderamata dari Direktur Poltek Harber Agung Hendarto (kanan) didampingi Pembina Poltek Harber Sudirman Said (kiri) usai kuliah umum di Politeknik Harapan Bersama, Tegal, Jateng, Selasa (26/12). Kuliah umum tersebut mengangkat tema “peran pendidikan vokasi dalam memajukan perekonomian bangsa” yang bertujuan meningkatkan keterampilan wirausaha dan kecakapan menangkup peluang di sektor industri kepada mahasiswa.

PERINGATAN 19 TAHUN TSUNAMI ACEH

Prabowo Ingin Bangun Sekolah Politeknik Unggulan di Aceh

ACEH (IM) – Menteri Pertahanan RI sekaligus capres nomor urut 02, Prabowo Subianto bersama Presiden ke-6 RI Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) menghadiri peringatan 19 tahun tsunami Aceh, Selasa (26/12).

Prabowo dan SBY tiba di lokasi sekitar pukul 13.45 WIB. Terlihat lokasi Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) dan Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Demokrat, Teuku Riefky Harsya mendampingi SBY.

Dalam kesempatan itu, Prabowo Subianto menyampaikan permintaan maaf kepada masyarakat Aceh karena dirinya baru kembali ke Aceh usai kontestasi Pemilu Presiden 2019 lalu. Padahal, Aceh menjadi salah satu wilayah yang menyumbang dukungan suara cukup besar untuk Prabowo pada Pemilu Presiden 2019.

Prabowo menyampaikan hal ini saat menghadiri perin-

gatan 19 tahun tsunami Aceh di Banda Aceh, Aceh, Selasa (26/12).

“Jadi ini yang membuat saya selalu emosional kalau saya datang ke Aceh. Yang pucaknya waktu pilpres yang lalu, di sini salah satu yang saya mendapat dukungan yang besar di Aceh ini. Saya minta maaf bahwa saya sudah kalah, saya belum ke Aceh,” ujarnya.

Prabowo menjelaskan, Presiden ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) dan Ketua Umum Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) pasti tahu kenapa hal tersebut bisa terjadi. B Menurutnya, menjadi seorang pimpinan partai politik sangat berat, apalagi jika sedang dalam posisi tidak berkuasa. Apalagi, Prabowo kalah pada Pilpres 2019 lalu, sehingga dirinya merasa sudah bokek.

“Apalagi kalau kalah. Kalau sudah kalah ya kalah sekalah-kalahnya, alias kalau bahasa orang Jakarta, bokek.

Siapa yang mau dukung pihak yang kalah dan sebagainya,” tuturnya.

Meski begitu, kata Prabowo, di dalam hatinya, dirinya selalu berpikir bagaimana cara untuk membalas budi rakyat Aceh. Prabowo menegaskan, dirinya sudah merencanakan bagaimana cara untuk membantu rakyat Aceh.

“Dan sebetulnya saya sudah menyiapkan anggaran, saya sudah merencanakan untuk membangun politeknik unggulan di Aceh. Tadinya saya ingin ground breakingnya sekarang-sekarang ini, tapi masih butuh proses. Tapi itulah sebagai seorang pimpinan, kita merasa kalau datang tanpa membawa suatu ucapan nyata sebagai balas budi, rasanya malu,” jelas Prabowo.

“Jadi saya minta maaf. Saya ingin datang dengan memberi sesuatu sebagai ungkapan balas budi saya pada rakyat Aceh, itu yang saya ingin lakukan,” imbuhnya. ● han



GANJAR KUNJUNGI PERAJIN BATIK DI SUKOHARJO

Capres nomor urut 3 Ganjar Pranowo (kedua kiri) menyaksikan proses membuat batik Kedung Gudul di Sukoharjo, Jateng, Selasa (26/12). Ganjar mendorong para perajin batik di Sukoharjo, untuk menggandeng para designer agar harga jual batik yang diproduksi lebih tinggi dalam rangka ikut membantu pertumbuhan ekonomi.

KARANGANYAR (IM)

– Calon presiden (capres) nomor urut 3 Ganjar Pranowo menegaskan bahwa kesejahteraan anggota TNI-Polri harus ditingkatkan.

“Ya sebenarnya kesejahteraan aparatur sipil negara ya termasuk PNS, TNI-Polri makin hari ya mesti ditingkatkan,” kata Ganjar di Jawa Tengah, dikutip Selasa (26/12).

Sebagai anak seorang polisi dengan pangkat yang tidak tinggi, Ganjar merasakan bagaimana hidup seadanya.

“Karena saya ini anaknya polisi Brimob, pangkatnya tidak tinggi. Tentu saja kita merasakan betul bagaimana perajurit itu hidup di level yang ya dia harus terima

kondisi itu, baraknya, asramanya, yang penting untuk kita perbaiki,” kata Ganjar.

Ganjar mengaku, semasa masih menjabat sebagai Gubernur Jawa Tengah, ia sering mampir ke Polsek dan Koramil, untuk melihat kondisi di lapangan. Melihat bagaimana kondisi fasilitas kerja hingga kesejahteraan para aparatur negara itu.

“Maka saat jadi gubernur, saya seringkali ke Koramil, ke Polsek, izin Pangdam, Kapolda untuk bisa mengetahui kondisi-kondisi itu,” kata Ganjar.

“Dan ini yang penting untuk mendapatkan perhatian kepada mereka, karena apa? Saya mengalami itu,” ujar Ganjar. ● han

Capres Anies Baswedan Canangkan Tiga Program bagi Pedagang

JAKARTA (IM) – Calon Presiden (capres) nomor urut 1, Anies Baswedan, mengawali kampanye di Provinsi Kalimantan Barat dengan mengunjungi Pasar Flamboyan, Kota Pontianak, Selasa (26/12). Anies banyak berinteraksi dengan para pedagang maupun pembeli di salah satu pasar terbesar di Kalimantan Barat.

“Kami di Pasar Flamboyan Pontianak berjumpa dengan para pedagang antusiasnya luar biasa, hampir semua perlunya perubahan, karena harga-harga yang meningkat luar biasa, sehingga membuat omset mereka menurun akibat penjualannya yang juga menurun,” kata Anies dalam keterangannya.

“ini juga yang kami temukan di berbagai kota ketika datang ke pasar hampir selalu keuhannya sama, yaitu mahal dan daya beli masyarakat rendah, sehingga pasar lesu,” katanya.

Anies menjelaskan komitmennya bersama pasangannya, calon wakil presiden (cawapres) Muhaimin Iskandar atau biasa dipanggil Cak Imin, untuk meningkatkan daya beli masyarakat, meningkatkan pertumbuhan per-

ekonomian, dan pemerataan sehingga masyarakat yang ekonominya masih rendah pun merasakan pertumbuhan juga.

Ia juga menyiapkan program dukungan bagi para pedagang pasar sehingga para pedagang mengalami peningkatan pendapatan, melalui bantuan modal, subsidi lapak hingga berbagai pelatihan.

“Kami ada program untuk pasar, jadi program ini adalah memberikan bantuan, dukungan kepada pedagang pasar, kami berharap mereka membentuk koperasi lalu diberikan bantuan permodalan, nah dengan adanya koperasi mereka akan mendapatkan bantuan permodalan,” ucapnya.

Lebih lanjut, Eks Gubernur DKI Jakarta itu mendorong hadirnya subsidi bagi lapak pedagang hingga pelatihan.

“Kedua kita akan berikan subsidi untuk lapak. Supaya beban mereka menjadi berkurang, lalu ketiga pelatihan-pelatihan supaya lapak menjadi lebih baik, dan kita memang ada program peningkatan kualitas pasar supaya pasar tradisional itu sehat, bersih, nyaman,” tuturnya. ● mei

PT EMP DAYA NUSANTARA

Berkedudukan di Jakarta

(“Perseroan”)

PEMBERITAHUAN

Perseroan dengan ini bermaksud untuk melakukan konversi sebagian utang Perseroan yang ada kepada pemegang saham Perseroan yaitu PT EMP Tunas Persada untuk menjadi setoran atas penambahan modal disetor dan ditempatkan pada Perseroan.

Adapun pelaksanaan konversi utang menjadi penambahan modal disetor dan ditempatkan tersebut adalah sebesar Rp. 50.000.000.000,- (lima puluh miliar Rupiah) atau setara dengan 1.000.000 (satu juta) lembar saham jumlah saham nilai nominal saham sebesar Rp 50.000,- (lima puluh ribu Rupiah).

Setelah konversi utang menjadi penambahan modal disetor dan ditempatkan tersebut, maka PT EMP Tunas Persada akan menjadi pemegang saham sebanyak 3.999.995 (tiga juta sembilan ratus sembilan puluh sembilan ribu sembilan ratus sembilan puluh lima) lembar saham, dengan nilai nominal saham sebesar Rp 50.000,- (lima puluh ribu Rupiah) atau setara dengan Rp 199.999.750.000,- (seratus sembilan puluh sembilan miliar sembilan ratus sembilan puluh sembilan juta tujuh ratus lima puluh ribu Rupiah) dan total keseluruhan modal disetor dan ditempatkan Perseroan Perseroan menjadi senilai Rp. 200.000.000.000,- (dua ratus miliar Rupiah) atau 4.000.000 (empat juta) lembar saham.

Bahwa pengkonversian utang Perseroan menjadi saham tersebut dilakukan dengan maksud untuk peningkatan modal Perseroan.

Pemberitahuan ini dibuat sesuai dengan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 tahun 1999 tanggal 25 Februari 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikonversikan sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 27 Desember 2023

Direksi PT EMP Daya Nusantara